Agentes de ExcElsico.

Agentes de Seguridad, con el Equipo de Alemania

BONN, 14 de mayo. (AP) Diez agentes de seguridad de Alemania Occidental, entre quienes se encuentran miembros de la unidad especial que rescató a los rehenes del aeropuerto de Mogadiscio, Somalia, fueron designados para custodiar al equipo alemán en el Mundial de Futbol, se anunció hoy aquí.

El diario "Bild am Sonntag" señaló que los guardaespaldas acompañaron al equipo alemán a Argentina hacia fines de mayo, como una precaución es pecial contra actos terroristas. El costo de la operación, según el mismo periódico, alcanzaría los 60 mil dólares.

"Las cuestiones de seguridad en un campeonato de futbol son responsabilidad del país huésped", dijo al periódico Gerhard Baum, un funcionario del Ministerio del Interior. "Pero, de todas maneras, hemos tomado algunas precauciones", agregó.

Según el "Bild am Sonntag", algunos de los guardas que viajarán a Argentina pertenecen a la Oficina Federal del Crimen y a la Brigada GSG-9, la que en octubre de 1977 rescató a más de 30 rehenes de un vuelo de Lufthansa secuestrado a Mogadicio, Somalia.

La Brigada GSG-9 fue creada como una fuerza de choque antiterrorista luego de la Olimpiada de Munich, en 1972 cuando varios atletas israelíes fueron asesinados por extremistas palestinos.

El diario afirmó que el ministro del Interior alemán, Werner Maihofer, dijo que había ordenado al vicepresidente de la Oficina del Crimen, Reinhard Rupprecht, que tomé a su cargo la seguridad del equipo alemán.

Rupprecht, que estuvo a cargo de la seguridad del Campeonato de 1974, en Alemania Occidental, viajó a Argentina con el fim de realizar preapartivos para la custodia de la escuadra de su país.

Temas del Día

Interior, Werner Meihfer, serán suficientes para custodiar a la selección de Alemania Federal. Se trata de un grupo llamado GSG 9 adiestrados para la lucha antiterrorista y tienen, como antecedente, haber rescatado treinta rehenes de un vuelo de Lufthansa secuestrado en Mogadiscio, Somalia, desde entonces les liaman los "héroes de Mogadiscio", muy respetados, reputados y muy mentados como fieras del gatillo, y tomarán el avión, junto con la selección el 23 de mayo rumbo a Buenos Aires pero, además, irán varios tigres de la Seguridad del Departamento de Investigación Criminal cuyas siglas son BKA, y con estas tres letras es hastante para imponer respeto. El Ministro del Interior dice que aunque el país anfitrión cuidará de la seguridad de sus invitados, Alemania Federal, por una bien justificada precaución, envía a su selección debidamente resguardada, ojo avisor, dedo en el gatillo, etcétera, etcétera. Y las esposas de los seleccionados, claro, sufren y gimen. Petra es la más temerosa: "Quisiera que el Mundial hubiera terminado ya y tener otra vez a mi marido en casa". Su marido es Dietz. Y Angelika, mujer de Zimmerman, reveló que "los terroristas anunclaron que van a secuestrar a un jugador".

En fin, que los GSG 9 están ante la oportunidad de robar cámara.

UNOLMASIUNO

Suerte de la minería

Creció la exportación de minerales argentinos en 78

BUENOS AIRES, 14 de mayo (IPS). — En los primeros tres meses de este año las exportaciones de minerales argentinos alcanzaron la cifra tope de 7.828.557 dólares, representativos de un incremento del 155 por ciento con relación a idéntico periodo de 1977.

Según un informe estadístico de la Secretaría de Minería (SE-DEMI), los envíos al exterior en ese lapso representaron 24.058,3 toneladas, de los cuales 10.599,5 toneladas correspondieron a marzo con 2.817.798 dólares. En este mes, Brasil fue el único comprador de 1.600 toneladas de boratos de sodio por 759.366 dólares.

También se destacaron las exportaciones de minerales de estaño y plata a Gran Bretaña, por 833,803 dólares; los envíos de zinc en lingotes a Brasil y Uruguay por 344.876 dólares; las bentonitas compradas por Bolivia, Brasil y Chile por 101.549 dólares; cranitos con destino a Alemania Occidental, España, Israel e Italia, por 195.450 dólares y la exportación de 2.439 toneladas de sal con destino a Paraguay y Zaíre, por más de 102.000 dólares.

El informe del SEDEM! señala que el crecimiento de los ingresos debe atribuirse al mayor valor de las exportaciones de boratos de sodio con un 147 por ciento sobre marzo de 1977, granitos, con un crecimiento del 5.242 por ciento, la sal con 238 por ciento, y la incorporación al flujo exportador de zinc en lingotes y minerales de estaño y plata provenientes de regalías mineras de la provincia de Jujuy, en el extremo norte argentino.